

Fernando Lamata es un experto en salud pública y políticas de salud de España, nacido en 1951 en Guadalajara. Es licenciado en Medicina por la Universidad de Zaragoza y posee un máster en Salud Pública por la Escuela Nacional de Sanidad. Además, cuenta con una amplia trayectoria profesional en el ámbito de la salud y la gestión pública.

Entre sus cargos destacados, Lamata ha sido director general de Salud Pública y Consumo en el Gobierno de Aragón, así como consejero de Sanidad y Bienestar Social. También ha sido presidente de la Red Española de Agencias de Evaluación de Tecnologías Sanitarias y Prestaciones del Sistema Nacional de Salud.

En los años más recientes, Fernando Lamata ha seguido colaborando en el ámbito de la salud y la gestión pública. Ha sido asesor del Ministerio de Sanidad para la elaboración del Plan de Calidad del Sistema Nacional de Salud y ha participado en distintos proyectos de investigación y evaluación de tecnologías sanitarias.

Además, Lamata es autor de numerosas publicaciones y ha participado como conferenciante en diversos foros y congresos nacionales e internacionales sobre salud y políticas sanitarias. En definitiva, Fernando Lamata es un referente en el ámbito de la salud pública y la gestión sanitaria en España.

Fernando Lamata ha sido un defensor de la liberación de las patentes farmacéuticas para garantizar el acceso a los medicamentos en países con menos recursos. En este sentido, ha manifestado su apoyo a la iniciativa impulsada por la Organización Mundial de la Salud (OMS) para permitir que los países puedan fabricar medicamentos genéricos sin tener que pagar por las licencias de las patentes. Su posición se basa en la necesidad de garantizar el derecho a la salud de todas las personas, independientemente de su lugar de origen o su capacidad económica.